

## **Départementaux à Colette-Besson**

Cet après-midi, à partir de 17 heures (et jusqu'à 20 h 50), le stade Colette-Besson accueille les championnats de Côte-d'Or. Rendez-vous traditionnel de la saison estivale, il est une première chance de qualification pour les championnats de France élite, N1 et jeunes. 150 athlètes environ, sont attendus sur le campus dijonnais. Si des qualifications sont en jeu, tout le monde ne sera pas présent. Ainsi, certains comme Pascale Gacon seront sur des meetings comme à Genève aujourd'hui et Poligny demain. Comme de coutume, le DUC Dijon aura le plus d'engagés (206) devant Chenôve (40 )et l'Athlé 21 (27).